



Beschlussauszug

aus der

17. Sitzung des Bauausschusses Usedom

vom 24.01.2022

Top 5 Vorstellung der Planungsabsichten der Inselmühle

Herr Peters unterbreitet den Bauausschussmitgliedern ein Bebauungskonzept für die Erweiterung des Café Inselmühle. Bei der Erweiterung wurden die städtische und private Fläche überplant.

Der Bauausschuss gibt zu bedenken, dass im Falle einer Verbreiterung der Bundesstraße wegen einer Abbiegespur die Flächen als Verkehrsflächen benötigt werden. Ebenso verhält es sich mit der Zufahrt zum Peeneweg. Es soll seitens des Amtes geklärt werden, wieviel Fläche für den Straßenbau benötigt werden würde.

Herr Peters schlägt außerdem vor, der Inselmühle gegenüberliegendes Grundstück zu erwerben und als Parkfläche auszubauen. Der Bauausschuss würde eine Verpachtung empfehlen.

Grundsätzlich wurde das Vorhaben begrüßt.